

le malade prit du mieux : le dernier jour, il pouvait se lever et marcher un peu dans sa chambre : il est maintenant en pleine convalescence.

J'attribue aussi au précieux Sang de Jésus et à saint Antoine de Padoue la faveur d'avoir pu, malgré ma frêle santé, prodiguer tous les soins nécessaires à mon mari pendant une maladie aussi cruelle et aussi longue.

Une autre personne aussi de W. M. a obtenu la guérison d'un violent mal de tête après une neuvaine au Précieux Sang.

* * *

“ Nous avons une petite fille de 4 ans qui a été bien malade de la diphtérie ; le médecin l'avait condamnée. “ Dans une couple d'heures, nous avait-il dit elle sera morte. ” Nous avons prié le cœur sacré de Jésus et nous avons promis une grand'messe en l'honneur de son précieux Sang, s'il accordait la guérison de notre enfant, et de faire publier cette guérison dans vos annales. Depuis cette promesse, l'enfant prend du mieux tous les jours. Elle nous dit souvent : “ Ce n'est pas le docteur qui m'a guérie, c'est le petit Jésus. ” Pendant qu'elle était bien malade, elle tenait un petit crucifix dans ses mains et l'embrassait bien souvent. ”

* * *

Plusieurs autres malades ont été guéris après des neuvaines faites en l'honneur du Précieux Sang, en y joignant la promesse de les faire publier.

D'autres grâces très spéciales ont été accordées sous les mêmes circonstances.

Beaucoup d'autres personnes remercient le Précieux Sang. N. D. des Oliviers, saint Joseph, sainte Anne, saint Antoine de Padoue et saint Expédit pour des grâces remarquables qu'elles en ont reçues.